



Pressemitteilung

Stadtrat wählt neue Baubürgermeisterin ab September

Die Mitglieder der CDU-Fraktion im Stadtrat Plauen gratulieren herzlich Kerstin Wolf zur Wahl zur Baubürgermeisterin der Stadt Plauen.

Mit 32 von 43 Stimmen konnte Kerstin Wolf gegen den Amtsinhaber Levente Sárközy und zwei externe Kandidatinnen ein sehr deutliches Votum erreichen.

„Wir wünschen ihr in ihrer neuen Funktion ab dem 1. September alles erdenklich Gute und stets ein glückliches Händchen bei allen Entscheidungen. Wir freuen uns auf eine erfolgreiche und gedeihliche Zusammenarbeit im Sinne unserer Heimatstadt Plauen“, erklärt CDU-Fraktionschef Jörg Schmidt.

Plauen, 05.05.2020

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gern zur Verfügung:

Fraktionsvorsitzender Jörg Schmidt unter 01 75 / 8 44 63 45